

Revisión de la documentación técnica en La Habana

10/03/2011

El prestigioso arquitecto español Ignacio García revisó la documentación técnica del Diseño Campo de Golf y Club de Nivel Internacional con arquitectos especialistas de Grupo Técnico de Turismo en los últimos días de febrero en la sede que tiene GTT en La Habana, Cuba.

El proyectista general de la inversión atendió las preguntas de sus colegas cubanos en presencia de especialistas de todas las entidades que participan en la inversión.

Los especialistas de GTT comprobaron que la documentación técnica del Proyecto que ha elaborado el estudio de arquitectura y diseño de campos de golf ecológicos y sostenibles "Ignacio García Golf Arquitectura" cumple el alcance de la Norma Cubana NC 69: 1999 "Requisitos de alcance y contenido de los servicios técnicos para inversiones turísticas".

El evento organizado por la entidad inversionista, denominada Empresa Inmobiliaria de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba (FAR) en su nombre abreviado ALMEST, servirá para que GTT emita el Dictamen de Aprobación de la inversión.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com